

FUSSBALL

Mauthausen bittet Nachwuchsteams zum Tanz auf dem Parkett

MAUTHAUSEN. Die Nachwuchsabteilung der ASKÖ Mauthausen lädt kommendes Wochenende zum traditionellen Hallenturnier in die Sporthalle Enns ein.

Das Nachwuchsturnier am 9. und 10. Februar wird zum Hallenevent der Extraklasse. Nicht weniger als 58 Nachwuchsteams von 38 Vereinen aus neun Bezirken werden um Tore und Punkte kämpfen. Das Turnier startet am Samstag mit den Jüngsten. In der Altersgruppe U7 wollen alle die Kids des LASK Linz schlagen, in der U9 könnte das Duell ESV Wels gegen SV Gallneukirchen zum Schlagerspiel werden. Am Nach-



58 Teams aus neun Bezirken sind am Wochenende in Enns im Einsatz.

mittag versucht dann die U15 des Gastgebers die starken Leistungen der Herbstmeisterschaft auch in der Halle zu demonstrieren.

Am Sonntag werden insgesamt 16 Teams der Altersgruppe U11 an den Start gehen. Auch hier präsentiert sich ein buntes Teilnehmer-

feld, müssen die Heimischen unter anderem gegen die Jungs vom ASK St. Valentin oder der Union Naarn bestehen. Am Nachmittag werden die Burschen der U13 mit den bekannt starken Kickern der ASKÖ Doppl-Hart konfrontiert und als krönender Abschluss betreten acht U17-Teams das Parkett. In insgesamt 126 Matches werden sieben Turniersieger gekürt.

Spaß im Vordergrund

„Auch wenn den Siegerteams Pokale und dem jeweils besten Spieler des Turniers eine tolle Statue winken, soll aber nicht das Siegen, sondern der Spaß am Spiel im Vordergrund stehen“, erklärt Mauthausens Nachwuchsleiter Werner Wöckinger. ■